

## Hdiv Security se consolida en el mercado internacional

El fabricante español de seguridad cuenta con oficinas en Europa y Norte América

**Hdiv Security**, fabricante español líder en seguridad de aplicaciones y APIs, con soluciones de detección (IAST) y protección (RASP) reconocidas por los analistas, se consolida en el mercado internacional, donde cuenta con oficinas en Europa y Estados Unidos.

Tras diez años de andadura, desde el inicio de su proyecto open source en 2008, el fabricante español, con sede central en San Sebastián (País Vasco), ha desplegado sus soluciones en diversas empresas internacionales como Standard Chartered, Fidelity Investments, Walmart, Groupe Caisse des Dépôts o Deparment of Defense, entre otras.

El afianzamiento a nivel internacional de Hdiv Security se ha visto favorecido gracias a la apertura de oficinas en Berna (Suiza) y San Francisco (California), potenciando así el negocio local tanto en el centro de Europa como en Estados Unidos. Para la compañía, es especialmente importante el mercado norteamericano, gracias a la madurez del mismo en ciberseguridad; de hecho, en los dos últimos años, Hdiv Security ha participado activamente en las ediciones de la RSA Conference, el mayor evento de seguridad a nivel mundial, que se celebra anualmente en San Francisco.

"Estar cerca de nuestros clientes es muy importante para nosotros, formamos parte de sus aplicaciones más críticas y solo entendemos nuestra misión desde su éxito; por ello las nuevas oficinas de California y Suiza suponen evidenciar esa proximidad", afirma Roberto Velasco, CEO y fundador de Hdiv Security.

En la península Ibérica, Hdiv Security ha firmado recientemente un acuerdo con el mayorista de valor especializado en seguridad TI y ciberseguridad **INGECOM**, para tener más oportunidades de negocio a través del canal.

## Clientes entre las compañías del Fortune 500

Las soluciones de Hdiv Security son actualmente utilizadas por agencias gubernamentales, bancos, industria aeroespacial, entidades militares y compañías presentes en el Fortune 500. Algunos de sus clientes más destacados son Deloitte, Wipro, InfoCamere, Red Link, o MTN.

Además, tanto en el sector financiero como en la administración, industrial o de retail, Hdiv Security ha alcanzado una relevancia muy importante, encontrándose su solución Community en el top 10 de las librerías más descargadas, según datos de la "Open Source Development and Application Security Survey". De estos datos, el 17% de las descargas son por parte de empresas pertenecientes al Global 500, convirtiéndose en la segunda compañía con más penetración en Global 500.

## Mejor un software más seguro, que más software de seguridad

Hdiv Security dispone de una amplia gama de productos de seguridad destinados a la detección de vulnerabilidades en las aplicaciones y APIs, y a la protección de las mismas. Sus soluciones siguen el principio de "Security By Design", incidiendo en las propias aplicaciones y APIs como la vía para obtener un nivel de seguridad óptimo. El enfoque disruptivo de Hdiv Security rompe con el enfoque tradicional de proteger las aplicaciones de forma externa a las mismas, integrando la seguridad dentro de las propias aplicaciones y APIs y reduciendo en gran medida los costes de operación en entornos de producción.

Hdiv Security, gracias a su enfoque IAST para la detección de vulnerabilidades, es una de las pocas soluciones a nivel internacional que ha obtenido un 100% en el OWASP Benchmark; detectando todo lo detectable y no generando ningún falso positivo. Por otro lado, su solución de protección de aplicaciones y APIs, siguiendo un enfoque RASP e integrado en las aplicaciones, ofrece una cobertura completa de los principales riesgos a nivel aplicación (OWASP Top 10), protegiendo a las aplicaciones y APIs mediante el uso de validaciones positivas o whitelisting generadas en tiempo real.

Dado que la seguridad va integrada dentro de la propia aplicación, Hdiv Security garantiza los mismos niveles de seguridad en entornos cloud, incluidos Amazon EC2, Microsoft Azure, Google App Engine, contenedores Docker e infraestructuras cloud PaaS como Cloud Foundry.



## **Contacto de prensa:**

JAVIER MODUBAR ALVAREZ info@ingecom.net 944395678 http://www.ingecom.net